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皆さんこんにちは。 

先週の土曜日に白根ロータリ

ークラブの創立 60 周年の記念式

典があったのですが私も武田幹

事も所用で行けず、髙橋副会長に

行っていただきました。髙橋副会

長ありがとうございました。 

翌、日曜日に武田幹事と新潟万代ロータリークラ

ブ創立 30 周年のお祝いに行って参りましたので今

日はその報告をさせていただきます。 

三条からは米山ガバナーエレクト初めそれぞれ 4

クラブの会長・幹事計 9名で参加してまいりました。

遠くはハワイの姉妹クラブ、ホノルル・サンライズ・

RC、同じく姉妹クラブの沼田中央 RC など全体では

200名近くの出席者だったようです。場所はホテル

オークラ新潟で 14:00 から一通りの式典がありそ

の後に佐藤ひらりさんの記念コンサートがありま

した。これがまた大変良かったですね。我が北クラ

ブの創立 30 周年の際には私たちで作ってもらった

歌を歌ってもらいましたがあれが 7 年前、15 才だ

ったひらりちゃんは 22 才になり武蔵野音楽大学に

通う現役音大生のシンガーソングライターになり

ました。当時まだ中学生だったひらりちゃんは歌の

上手い女の子っていう感じでしたが今は立派な歌

手になっていました。オープニングは平原綾香さん

の「ジュピター」から始まり 5才の時に感銘を受け

17年間歌い続けているという美空ひばりさんの「川

の流れのように」と続きましたが心に響く素晴らし

い歌唱力でおじさんは思わず眼がしらが熱くなっ

てしまいました。現在新潟県の観光大使になってい 

るというひらりさんが作詞・作曲を手掛け故郷を題材にした歌を 2 曲奏でラストはアメイジンググレイ

スで締めました。そして当時、東京 2020のパラリンピックで国歌を歌う事が夢だと語っていた少女はそ

の夢を叶え、次の目標は同じ盲目のシンガーソングライター、スティービーワンダーと共演する事だと

言ってました。スティービーワンダーも 73才、早く実現するといいですね。 

その後の祝賀会では古町芸妓の祝舞そして乾杯の後、新潟出身の佐藤兄弟による三味線の演奏など盛

りだくさんの式典でした。このホテルオークラ新潟では 3 つのクラブが例会場として利用しているそう

ですが現在今後の例会場を模索中とのことでした。 

残すは来週の見附 RC40 周年が最後となりました。見附 RC さんは同じ第 4 分区ですし人数制限が無い

ときいているのでみんなでお祝いに行きましょう。 

 

◆本日の行事： 

「ロータリー親睦活動月間」 

◆本 日 の 出 席 ：５３名中３４名 

◆先々回の出席率：５３名中４４名 83.02％ 

（前年同期 78.33％） 

◆本日のゲスト： 

株式会社ホイミ 代表取締役 齋藤 桂 様 

◆本日のオブザーバー： 

米山記念奨学生 劉 自振 君 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

5/30 地区研修協議会実行委員会 米山忠俊 

石川友意、外山裕一、羽賀一真 

渋谷義徳、福岡信行、小林伸行 

安藤 宰、吉川将人、金子太一郎 

森 宏、花井知之、大野新吉 

大橋桂子、野崎喜嗣 

6/3 白根 RC60 周年式典 

米山忠俊、高橋研一 

6/4 新潟万代 RC30 周年式典 

米山忠俊、松山浩仁、武田恒夫 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 6 月号（閲覧） 

・ロータリーの友 6 月号・週報 No.1709 

会長挨拶：松山浩仁 会長 

三条北ロータリークラブ週報 
例会日 ２０２３年６月６日 第１７１０回例会 

 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 松 山 浩 仁  幹 事 ： 武 田 恒 夫  Ｓ Ａ Ａ ： 齋 藤 孝 之 輔 

No.42 

  

  

三 条 北 RC： 松 山 浩 仁 会 長    

「 イ マ ジ ン  ロ ー タ リ ー 」  

「 再 生 ・ 新 生 ・ 共 生 ｣  

「service & enjoy 進化するロータリー！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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・ロータリーの友委員会より、｢2023-24年度地区代表委員就任の件｣ 

地区代表委員 森 宏 会員 

・米山ガバナーエレクトより、 

｢2023－24年度 RI第 2560地区インターアクト年次大会のご案内｣ 

日時：7月 15日(土)～16日(日) 会場：新潟東映ホテル 

 

 

   

石川 一昭 君 今年度の財団に協力致します。 

松山 浩仁 君 齋藤様を歓迎して、本日は卓話よろしくお願いします。 

武田 恒夫 君 ラストスパートです。 

森  宏 君 財団がまだまだ不足ということですのでご協力します。 

米山 忠俊 君 本日の卓話、(株)ホイミ 齋藤社長 宜しくお願い致します。 

米山奨学生 劉君ようこそ元気ですか。 

福岡 信行 君 協力いたします。 

花井 知之 君 石川委員長に協力します。 

齋藤孝之輔 君 協力します。 

石川 友意 君 (株)ホイミ齋藤社長様、卓話よろしくお願い致します。 

米山奨学生 劉自振君を歓迎して。 

   

   

   

松山 浩仁 君 劉自振君、ようこそ！ 

石黒 隆夫 君 今月の 19 日(月)からガバナー事務所と地区事務所がホテルオークラ

からイタリア軒地下 1階に移動します。 

森  宏 君 ご協力します。 

安藤 宰 君 わずかですが、協力させていただきます。 

齋藤孝之輔 君 協力します。 

金子太一郎 君 米山奨学会へ応援します。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

大野 新吉 君 今期最後の月となりました。米山ガバナー輩出クラブとして上位成績達成となります

様記念して!! 

   

   

   

森  宏 君 齋藤桂様を歓迎して。 

石川 一昭 君 先々週末「はやり病」に罹ってしまい、家族・社員にまで感染させて  

大ひんしゅくです。当面飲食の会は休止です。 

第 12 回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 5年 6月 6日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １６名（委任状 １名）/１７名   

松山浩仁、森 宏、高橋研一、高橋研一、武田恒夫、金子太一郎、齋藤孝之輔 

石川一昭、渋谷義徳、佐藤義英、大橋桂子、外山裕一、花井知之、宮川雄一郎 

渡辺 徹、羽賀一真、安藤 宰 

協議事項 協議結果 

1. ｢会長幹事ＳＡＡ慰労会｣企画の件 日時：6月 27日(火)18：30～ 

会場：餞心亭おゝ乃 

承認 

2. 例会費｢価格改定のお願い｣の件 三条ロイヤルホテル様より 

改訂）1例会当りの金額、72,050円(35名) 

承認 

3. その他 財団・米山寄付の寄付について再度お願いする。 承認 

幹事報告：武田恒夫 幹事 

６月６日現在累計  ７７９，０００円 

ロータリー財団 BOX  

６月６日現在累計  ７０４，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

６月６日現在累計  ８６９，０００円 
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佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

渡辺 徹 君 協力します。 

長谷川哲昌 君 暑くなってまいりました。皆さんお体にお気をつけ下さい。 

 

  

講師紹介：親睦活動委員 田崎尚志 会員 

本日は株式会社ホイミ 代表取締役 齋藤桂さんに卓話をいただきます。齋藤さんと私は

青年会議所 所属の際に一緒に活動させていただきました。当時からいろんな活動を通し多

くの所で活躍されており、そういったお話をお聞きしたくお招きしました。ロータリーの

活動や皆さまの企業様としても非常に参考になるお話も聞けるかと思います。 

では、齋藤さんお願いいたします。 

 

「“複業”で地元を盛り上げたい！」 

株式会社 ホイミ 代表取締役 齋藤 桂 様 

みなさんこんにちは。株式会

社ホイミ 齋藤と申します。 

人生でも企業人としても大先

輩の皆様に私がためになるお話

はできませんが、４つの仕事をかけ持つ“複業”と

いう仕事のやり方をしている変わった人間がいる

ということを覚えて帰っていただければ幸いです。 

1つ目はイベント会社です。大学卒業後に渡辺プ

ロダクションに入社し、マネージャーをしていた経

験から、新潟のお祭り、学園祭、講演会に「芸能人

を呼ぶコーディネート」をするイベント会社をやっ

ています。中之口まつりや加茂市の新潟経営大学に

お笑い芸人を呼んだり、3月に長岡でディナーショ

ーのお手伝いもしました。そして、2021年からは、

地元・巻文化会館で様々なイベントを主催していま

す。お笑いライブ、ファミリーショー、落語、講演

会、そして今週末にはものまねライブも開催します。 

なぜ巻文化会館で主催イベントをするようにな

ったかと言いますと、コロナ禍でイベントが無くな

り、さらには財政難の新潟市が公共施設見直しをす

るのに巻文化会館が閉館リストに入ったという噂

を聞いたからです。「思い入れのなる巻文化会館を、

この街のためにもつぶしてはいけない」と、使われ

てないなら使ってやろう、

人が来ないなら呼んでや

ろう、と主催をし始めまし

た。とはいえ、コロナ禍で、

さらにお金を払ってエン

タメをも見に来る文化、習

慣がない地域で、なかなか

集客に苦労していて、今ま

でのイベントはほとんど

が赤字です。でも、いつか

指定管理制度で巻文化会館を運営できるようにな

ることを目標に、今も頑張って続けています。 

ちなみに、県外でもイベントをするようになって

いきましたが、2020年の感染拡大では長野・石川の

ファミリーショー、富山の漫才ライブと、2つの主

催イベントが中止、全額払い戻しになって 200万以

上の損害を受けました。 

2 つ目は実家の米農家

です。両親と一緒にやっ

ていますが、JA出荷 100％

だったところ、僕が帰っ

てきて 2010年からは父か

ら JA と同じ値段で僕の会社が買い取る形で、自分

で名前やパッケージを作って、東京のファーマーズ

マーケットに月 1回行ってお米を売っています。 

3つ目はキッチンカーです。2020年春に新型コロ

ナウイルス感染拡大により、年間数十件あったイベ

ントがすべて白紙になりました。合わせて、東京の

ファーマーズマーケットも中止になりました。「さ

ぁどうしよう、でもお米があるな。じゃあキッチン

カーでもしようか」と、ネットで見付けたできあが

ったキッチンカーを緊急

事態宣言明けにすぐに買

いました。最初はおにぎ

り屋でもやろうと考えて

いましたが、保健所的に

ダメだと言われ、台湾が

好きだったので「ルーロ

ー飯」などの丼で始めま

した。県庁、古町の市役所

前、長岡市役所のアオー

レなどに球に出店してい

ます。そのうち、地元の議

本日の行事 ：「ロータリー親睦活動月間」 
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員さんから「巻でも出てよ」と声かけられました。

巻駅前に 15 年以上使われていなかったタクシー会

社の跡地を紹介され、2021 年からキッチンカー仲

間とちょこちょこ出店するようになったら、珍しい

ので面白がってもらえるようになりました。しかし

ながら、古い建物で、テイクアウト専門なので、き

れいにして食べれるところを作りたいと思い、今年

1月に「日替わりキッチンカーと時間制ドリンクバ

ーのカフェ」を作りました。それが 4つ目のカフェ

経営です。 

お手元のチラシにあり

ますように、毎日日替わり

でいろんなキッチンカー

が出ていて、建物 1階はぱ

っと食べたり、出来上がり

を待っていたりできるフリ

ースペースです。受付をす

ると 2 階に行けて、時間制

のドリンクバーがありま

す。建物の構造的に調理場

が作れないので、完全セル

フサービスで、ドリンクマ

シンを使ったドリンクバ

ーということの条件付き

で飲食店営業許可をもら

いました。そのため、持ち

込み自由のカフェです。 

2 階は運転手の宿直室で

ボロボロの和室だったのですが、きれいにリノベー

ションしました。また、私が両行が好きで、学生時

代に電車で日本一周旅をしたり、新潟に帰ってくる

前にバックパッカーで世界一周もしたので、「旅に

出たくなるカフェ」というコンセプトを作り、国内

外のガイドブックや旅行本を 500 冊以上読めるよ

うに揃えました。 

以上が私の 4つの“複業”です。どれも儲かって

ませんし、コロナ禍で借金を 3000 万以上しました

が、これから頑張っていきたいと思っています。今

日はこんな変わったやつがいるんだなと覚えて帰

っていただければ幸いです。 

最後に、ここにいるみなさんが経験していないで

あろう「クラウ

ドファンディン

グ」のお話をさ

せていただきま

す。ここ数年で

一般的になった

「クラウドファ

ンディング」で

すが、新しい事

業やイベントを

やったりする際

に、銀行の融資

などではなく、

一般の方から広く「寄付」「支援」を募る方法です。

僕は過去 6回クラウドファンディングをやって、合

計 490万円を支援してもらいました。最初は新潟で

のファミリーコンサートの企画、次はそれの長野・

石川公演、次にファーマーズマーケット中止で余っ

た米を「応援してください」という形で 3回のクラ

ウドファンディングを行いました。そして先ほどの

カフェをオープンするに 214 万円の支援も集めま

した。もちろん返礼品やサイト手数料があるので全

部が全部手元に入るわけではありませんが、資金と

して活用できました。 

クラウドファンディングのいいところは、お金を

集めるというだけではなく、応援してくれる人を増

やすことができることです。カフェのクラウドファ

ンディングでは 178人から支援いただきました。直

接的な友人や知人もいますが、全く会ったことも名

前もわからない方もいます。でもその方々が応援し

てくださり、たぶんその方々はいつかこの店に来て

くれるんじゃないかと思うんです。そういったファ

ン作り、応援者作りができるのがクラウドファンデ

ィングです。みなさん今後なにかをされる際にはぜ

ひ活用してみてください。 

以上、早口でお話しさせていただきましたが、本

日は「こんな変わったやつもいるんだな」というこ

とを覚えて帰っていただければ幸いです。そして、

巻文化会館でのイベントや「マキエキマエ」に五日

お越しいただければ幸いです。 

本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

6 月 のお祝い 
(敬称略) 

会員誕生日 渕岡 茂、本間建雄美、石川勝行、柄沢憲司、樋口 勤 

佐藤弘志、高橋研一 

  吉田由美子、松山亜戸 

結婚記念日 斎藤良行・ことみ、田中耕太郎・雪江、福岡信行・則子 

吉川将人・美奈、白倉 猛・由子、田崎尚志・綾子 


